

## Wanderung ins Moritzburger Teichgebiet



Am 31.05.21 führte der Kneippverein seine erste Wanderung nach der durch Corona bedingten Pause durch. Zehn Teilnehmer wanderten bei herrlichem Frühlingswetter von Reichenberg zum Johann-Georgen-Teich, wo es eine erste Frühstückspause gab.



Weiter ging es durch die hügelige Landschaft über Bärnsdorf nach Berbisdorf. Wir erfreuten uns an den wunderschönen Blumenwiesen dieses Landschaftsschutzgebietes. Ein netter Abschluss der Wanderung war ein gemeinsamer Besuch des Cafe's am Wasserschloss in Berbisdorf.

Die Wanderung war ein gelungener Auftakt nach der langen Pause und wir hoffen auf eine größere Teilnahme bei den nächsten Veranstaltungen.

I. Wiegand

